

APRES LE SAMEDI 8 DECEMBRE

Depuis la mi-novembre, le mouvement des Gilets Jaunes questionne, remet en perspective, étonne, fait tâche d'huile. En face : dialogue nul et répression. On ne compte plus le nombre de blessé·es, d'interpellations et d'incarcérations.

LE SAMEDI 8 DÉCEMBRE DERNIER CE SONT DYLAN, MARIA, STÉPHANE ET TOM QUI SE RETROUVENT DERRIÈRE LES BARREAUX.

Après deux jours de garde à vue, la détention provisoire est prononcée. Ils sont accusé·es de « violence en réunion sur personne dépositaire de l'autorité publique ». Les 4 ne se connaissent pas.
Les 4 ont un casier judiciaire vierge.
Les 4 se sont retrouvé·es au mauvais endroit au mauvais moment.
Les 4 sortiront fatigué·es 12 jours plus tard.

PENDANT CE TEMPS-LÀ, LEURS FAMILLES ATTENDENT.

LA LIBERTÉ DEVRAIT ÊTRE UN PRINCIPE, LA DÉTENTION UNE EXCEPTION

MERCREDI 26 DÉCEMBRE, ILS SERONT JUGÉ·ES ET RISQUENT JUSQU'À 5 ANS DE PRISON FERME.

Parce que le sort de Dylan, Maria, Stéphane et Tom sera fixé 2h plus tard et que nous voulons leur donner de la force et du courage ; parce que nous défendons la liberté d'expression et de manifestation ; parce que nous ne voulons pas que la détention provisoire devienne une habitude ni que la pression policière et judiciaire nous muselle,

RASSEMBLONS-NOUS EN SOUTIEN,

LE MERCREDI 26 DÉCEMBRE 2018

AU CHAMPS DE MARS À VALENCE À PARTIR DE 12H

infos : www.ricochets.cc

